

## **Caritas Krankenhaus Rastpfuhl**

Zusammen mit dem Krankenhaus St. Josef (Saarbrücken-Dudweiler) bildet das Krankenhaus Rastpfuhl das CaritasKlinikum Saarbrücken.

Das Krankenhaus Rastpfuhl wurde im Jahr 1901 erbaut und ist somit eines der ältesten Krankenhäuser Saarbrückens. Seit dem 1993 ist die Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken mbh (cts), Träger des Krankenhauses.

### **Fachbereiche:**

Am Krankenhaus Rastpfuhl gibt es Kliniken für Allgemein-, Visceral-, Thorax- und Tumorchirurgie, Unfallchirurgie, Orthopädische Chirurgie, Gefäß- und Endovascularchirurgie, Frauenheilkunde, Geburtshilfe mit Neonatologie, Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde, Kopf- und Halschirurgie, Gastroenterologie, Kardiologie, Angiologie, Pneumologie, Geriatrie, Hämatologie und Onkologie, Palliativmedizin, Neurologie, Urologie, Radioonkologie / Strahlentherapie, Anästhesiologie, Intensivmedizin sowie das Institut für Diagnostische und Interventionelle Radiologie.

### **Lage & Anreise:**

Das Krankenhaus Rastpfuhl befindet sich in 66113 Saarbrücken, in der Rheinstraße 2.

Koordinaten: 49° 14' 54" N, 6° 57' 36" O

Plus Code: 6XX5+5Q

w3w: ///eroberte.gebaut.bahnhöfe

Es gibt verschiedene Möglichkeiten anzureisen:

#### **Mit der Saarbahn:**

Wenn Sie mit der Saarbahn anreisen, steigen Sie an der Haltestelle Pariser Platz aus. Dann biegen Sie, von der Innenstadt kommend, links in die Rheinstraße ein. Nach ca. 400m befindet sich dann auf der rechten Seite das CaritasKlinikum Saarbrücken St. Theresia

#### **Mit dem Bus:**

Sie erreichen das Krankenhaus mit den Linien 129, 134 und 165. Die Haltestelle Rastpfuhl/CaritasKlinikum Saarbrücken St. Theresia ist direkt bei der Klinik.

### **Öffnungs- und Besuchszeiten:**

Das Krankenhaus hat täglich 24 Stunden geöffnet. Feste Besuchszeiten gibt es normalerweise nicht. Allerdings sollte man die Ruhezeit von 22:00 bis 06:00 beachten. Auch bei der Dauer und der Besucheranzahl sollte man Rücksicht auf die Mitpatienten nehmen. Aktuell gibt es jedoch aufgrund von Covid-19 bei der Besuchszeit extreme Einschränkungen.

Seit dem 23.10.2020 sind bis auf Weiteres keine Besucher im CaritasKlinikum Saarbrücken gestattet. Es gibt verschiedene Ausnahmen wie beispielsweise bei Palliativpatienten und kritisch Erkrankten.

### Gastronomie:

Auch für die Verpflegung von Patienten und Besuchern ist gesorgt.

Das Krankenhouseigene Restaurant „Atrium“ ist täglich von 07:00 – 15:00 Uhr geöffnet.

Das Café ist immer montags bis freitags von 08:00-19:30 Uhr geöffnet und samstags, sonntags und an Feiertagen von 10:00 – 19:00 Uhr.